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新华社北京 11月 10 日
电中共中央政治局常务委员
会 11 月 10 日召开会议，听取
新冠肺炎疫情防控工作汇报，
研究部署进一步优化防控工
作的二十条措施。中共中央
总书记习近平主持会议并发
表重要讲话。

会议指出，当前，新冠病
毒仍在持续变异，全球疫情仍
处于流行态势，国内新发疫情
不断出现。我国是人口大国，
脆弱人群数量多，地区发展不
平衡，医疗资源总量不足，一
些地区的疫情还有一定规
模。受病毒变异和冬春季气
候因素影响，疫情传播范围和
规模有可能进一步扩大，防控
形势仍然严峻，必须保持战略
定力，科学精准做好疫情防控
各项工作。

会议强调，要完整、准确、
全面贯彻落实党中央决策部
署，坚定不移坚持人民至上、
生命至上，坚定不移落实“外
防输入、内防反弹”总策略，坚
定不移贯彻“动态清零”总方

针，按照疫情要防住、经济要
稳住、发展要安全的要求，高
效统筹疫情防控和经济社会
发展，最大程度保护人民生命
安全和身体健康，最大限度减
少疫情对经济社会发展的影
响。

会议指出，要适应病毒快
速传播特点，切实落实“四早”
要求，以快制快，避免战线扩
大、时间延长。要集中力量打
好重点地区疫情歼灭战，采取
更为坚决、果断措施攻坚，尽
快遏制疫情扩散蔓延，尽快恢
复正常生产生活秩序，决不能
等待观望、各行其是。要坚持
科学精准防控，提高防疫工作
的有效性，准确分析疫情风
险，进一步优化调整防控措
施，在隔离转运、核酸检测、人
员流动、医疗服务、疫苗接种、
服务保障企业和校园等疫情
防控、滞留人员疏解等方面采
取更为精准的举措。要大力
推进疫苗、药物研发，提高疫
苗、药物有效性和针对性。要
在落实各项防疫举措的同时

加强分析研判，必要的防疫举
措不能放松，既要反对不负责
任的态度，又要反对和克服形
式主义、官僚主义，纠正“层层
加码”、“一刀切”等做法。要
全力做好人民群众生产生活
服务保障，切实满足疫情处置
期间群众基本生活需求，保障
看病就医等基本民生服务，加
大对老弱病残等特殊群体的
关心帮助力度，解决好人民群
众实际困难，尽力维护正常生
产工作秩序。要做好重点人
群疫苗接种等工作，筑牢疫情
防控屏障。

会议强调，各级党委和政
府要把思想和行动统一到党
中央决策部署上来，充分认识
抗疫斗争的复杂性、艰巨性、
反复性，强化责任担当，增强
斗争本领，守土有责、守土尽
责，深入基层、深入一线，抓实
抓细疫情防控各项工作，做好
思想引导和心理疏导，坚决打
赢常态化疫情防控攻坚战。

会议还研究了其他事项。

坚决打赢常态化疫情防控攻坚战
中共中央政治局常务委员会研究部署进一步优化防控工作的二十条措施

本报讯（记者 胡建伟）11月 9
日下午，市委书记马明龙会见了来
镇调研的江苏银保监局党委书记、
局长熊涛一行。

马明龙对熊涛一行来镇表示
欢迎，感谢江苏银保监局长期以来
为镇江经济社会发展作出的贡
献。他说，今年以来，镇江全面落
实党中央“疫情要防住、经济要稳
住、发展要安全”的重大要求，经济
社会发展呈现出良好态势。当前，
全市上下正在深入学习宣传贯彻
党的二十大精神，奋力推进中国式
现代化的镇江新实践。金融是经
济的血脉，希望江苏银保监局进一

步加大对镇江的金融政策支持，助
力镇江经济社会高质量发展，

熊涛对镇江近年来的良好发
展态势表示赞赏，感谢镇江市委、
市政府对镇江银保监分局的关心
和支持。他说，江苏是金融大省，
金融系统将深入学习贯彻党的二
十大精神，继续服务好实体经济，
持续深化改革，推动金融业发展行
稳致远。江苏银保监局将坚定支
持镇江银保监分局围绕中心、服务
大局，为镇江经济社会发展作出更
大贡献。

市领导巩海滨、陈可可、周凯
参加会见。

本报讯（俞佳融 郑菡 王凯）
11 月 9 日，“上交所资本市场综合
服务周江苏行”活动走进镇江，我
市与上海证券交易所、江苏证监局
联合举办镇江专场座谈交流会。
市委副书记、市委统战部部长巩海
滨参加座谈并讲话。

解疑惑、找症结、说案例……
这是一场镇江重点拟上市企业与
上海证券交易所、江苏证监局专家
面对面的互动交流。10 家重点拟
上市企业负责人现场提问，专家现
场解答，既帮助企业解决上市过程
中的难题，也让企业感受到资本市

场的暖心服务。
巩海滨表示，近年来，上海

证券交易所、江苏证监局大力支
持镇江资本市场发展，彼此建立
了紧密的工作联系和深厚的合作
基础，结出了丰硕的成果。这场
座谈会全面贯彻落实党的二十大
精神，坚持问题导向、实效导
向，精准指导我市企业借力资本
市场东风加快发展，取得了很好
的效果。希望双方进一步完善常
态化工作交流机制，加强高层互
访、上市培训、专题调研、宣传
推介、创新试点， （下转04版）

马明龙会见
江苏银保监局党委书记、局长

“上交所资本市场
综合服务周江苏行”走进镇江

本报讯（吴韵晗 胡建伟）根据
省政协统一安排，近期，省政协领
导分赴各地开展学习贯彻中共二
十大精神专题调研。11 月 10 日，
省政协副主席朱晓进率调研组来
镇围绕“加强改进调查研究，提高
协商议政质量”课题，与我市有关
方面进行调研座谈。市政协主席
郭建参加调研座谈会。

朱晓进一行先后来到丹阳市
政协界别协商议事中心、丹阳市悟
桐书院城市书房，详细了解协商议
事中心功能发挥情况和“书香政
协”载体建设、同心读书分享会活
动开展情况，并参观了上海战役总
前委旧址。

座谈会上，市政协和各市、区
政协及部分政协委员从实际工作
出发，围绕如何加强改进政协调查
研究，结合学习贯彻中共二十大精
神，谈思想认识、经验探索和意见
建议。在认真听取大家的发言后，
朱晓进对我市政协调研工作取得
的成绩表示肯定。他强调，要认真

学习贯彻中共二十大精神，深入贯
彻落实习近平总书记关于加强和
改进人民政协工作的重要思想，深
刻认识搞好调查研究对提升人民
政协履职水平的重要意义。调查
研究工作中要把握形势，提升对中
心大局的认识与理解，关注关心高
质量发展中的重大问题和群众身
边的热点难点问题，不断提高调查
研究的能力素质。要坚持问题导
向，让问题贯穿调研的始终，并
做到有思有行，知行合一。要创
新求变，在以往经验的基础上积
极探索，丰富和优化调查研究的
形式路径、方式方法，加强和有
关专业研究机构的联系，更多听
取专家意见建议，努力形成更多
高质量调研成果，不断提升协商
议政质量。

省政协文化文史委主任陈向
阳，副主任杨桦、孙越参加调研
座谈，市政协副主席高国成、陈
红，市政协秘书长张军陪同调研
并参加座谈。

省政协副主席朱晓进
来镇开展专题调研
郭建参加调研座谈

本报讯（谭艺婷 廖洋）11
月 10日，省人大常委会副主
任刘捍东率队来镇，围绕贯
彻落实党的二十大精神，以
及先进制造业集群建设和发
展情况开展调研，征求对省
人大常委会 《关于推进碳达
峰 碳 中 和 的 决 定 （草 案
稿）》 的意见建议，并召开
调研座谈会。省人大财经委
主任委员周铁根主持会议。

会上，市人大财经委、
市政府相关职能部门和企业
代表等围绕贯彻党的二十大
精神，对谋划明年省人大常
委会工作提出意见建议，同
时对先进制造业集群建设和
发展的情况、推进碳达峰碳

中和工作的基本情况进行汇
报交流。

在听取发言交流后，刘
捍东指出，近年来，镇江产
业发展态势稳中求进，当前
就贯彻落实党的二十大精
神，促进产业发展、“双碳”
工作落到实处采取了一系列
扎实举措。调研组将对此次
收集的意见建议进行统一汇
总梳理，充分有效吸收到调
研报告中。

市委常委、常务副市长
秦海涛对省人大常委会长期
以来对镇江经济社会发展的
关心和支持表示衷心感谢，
并代表市政府对我市先进制
造业集群发展、碳达峰碳中

和相关情况作汇报。近年
来，我市认真落实党中央、
国务院和省委、省政府决策
部署，把推动高质量发展作
为现代化建设的根本要求，
坚定不移实施产业强市“一
号战略”，持续转方式、调结
构、促转型，统筹推进先进
制造业集群发展、碳达峰碳
中和等重点工作，确保经济
社会向着更全面、更协调、
更可持续的方向稳步前进。
我市将以此次省人大常委会
来镇调研为契机，精准落实
有关要求，持续做好产业发
展、“双碳”等相关工作。

市人大常委会副主任戴
非平参加会议并讲话。

省人大常委会副主任刘捍东来镇调研

11月10日下午，南山风景名胜区管理处、南山路消防救援站联合举行“预防森林火灾、
守护绿色南山”冬季森林防火演练，拧紧森林防火“安全阀”，打好冬季南山国家森林公园防
火“保卫战”。 胡荣生 万臻 李斌 摄影报道


